

“Coslada es municipio antitaurino. No tendría que haber festejos taurinos en las ferias así que me parece bien que se quiten”

@IreneHR. A través de Twitter

“¡Mucho ánimo a la Comisión de familias de la residencia Amma Coslada y que consigan sus propuestas!

José Esteve. A través de www.dcoslada.es

DCoslada.es
DSanFernando.es

DEL 11 AL 17 DE MAYO DE 2012
www.dhenares.es

EMPLEO

El paro da un ligero respiro y baja durante el mes de abril

El paro dio una pequeña tregua en abril a los vecinos de Coslada y San Fernando y, por primera vez este año, bajó aunque de manera ínfima. Una treintena de personas han abandonado las listas de desempleados en la localidad cosladeña y la tasa de desempleo se sitúa en un 0,38% por debajo de los datos del mes de marzo.

Este ligero descenso no mitiga los resultados que ya cifran en más de 7.510 el número de cosladeños que buscan empleo. Los más perjudicados por la falta de trabajo siguen siendo los hombres entre 25 y 44 años quienes superan las 1.845 personas, frente a las 1.662 mujeres en la misma franja de edad que no tienen empleo.

Asimismo, como viene siendo habitual en los últimos meses, el sector más castigado es el de los servicios donde se concentran más de 5.515 parados.

En el caso de San Fernando una docena de personas han abandonado las listas del paro durante el último mes lo que ha reducido en un 0,36 % el índice de desempleo.

Las más perjudicadas en el municipio sanfernandino son las mujeres de entre 25 y 44 años quienes ya superan las 938 personas, frente a los 854 hombres en la misma franja de edad que no tienen trabajo.



SEGURIDAD. Cristina Cifuentes durante la Junta Local celebrada el lunes

Menos robos en comercios

La delincuencia baja un 1,45% en San Fernando

San Fernando tiene un índice de delincuencia 19 puntos por debajo de la media de la Comunidad de Madrid. Es uno de los datos que dejó la Junta Local de Seguridad que se celebró este lunes en el Ayuntamiento con la presencia de la delegada del Gobierno en Madrid, Cristina Cifuentes, y el alcalde de la localidad, Julio Setién.

Cifuentes destacó que durante el primer trimestre de 2012 se ha consolidado la positiva evolución del índice de delincuencia en el municipio sanfernandino lo que se refleja en un descenso de los delitos en más de un 1,45%, respecto al mismo periodo del año pasado. Las infracciones penales denunciadas han sido 335, frente a las 396 denuncias del período anterior, lo que supone una disminución de cerca de un punto y medio en la tasa de delincuencia.

Asimismo, la tendencia en 2011 respecto al año anterior también es a la baja. En total la delincuencia descen-

dió durante los últimos doce meses en un 0,93% y se registraron 1.441 infracciones penales, frente a las 1.480 de 2010.

Julio Setién ha destacado que han bajado los robos en viviendas y en comercios y que “en las calles se percibe un nivel de seguridad alto”. Asimismo asegura que también han bajado los delitos de violencia de género y ha pedido a la delegada del Gobierno mayor apoyo para la vigilancia de los nuevos polígonos industriales que podrían suponer un repunte en los próximos datos.

Por su parte, Cifuentes ha asegurado que la clave para los buenos datos del municipio es “el positivo nivel de colaboración que existe entre los agentes de la Policía Local y el Cuerpo Nacional que durante el año pasado realizaron más de 110 operaciones conjuntas”.

Sepa más en la página... www.dsanfernando.es

COMERCIO ELECTRÓNICO

Amazon abrirá las puertas de su centro logístico antes de otoño

El gigante del comercio electrónico ya prepara su desembarco en San Fernando de Henares y, tal y como han asegurado fuentes de la empresa, abrirá sus puertas antes de que llegue octubre.

La compañía asegura haber elegido San Fernando de Henares como enclave para su centro porque garantiza el acceso a una “amplia base” de empleo así como a unas “excelentes conexiones” con las principales rutas de transporte.

Mientras prepara su apertura, Amazon confirma que ya ha comenzado el proceso de contratación de plantilla. En total, Amazon ofrecerá 25 puestos de dirección. El resto de los puestos, 100 en una fase inicial, estarán asociados a la recepción de mercancías, recogida y embalaje. Los candidatos interesados pueden solicitar información en www.amazon.es.

Julio Setién, alcalde de San Fernando, asegura que “llevábamos meses trabajando para su instalación en San Fernando, y tal y como nos comunicaron han iniciado ya la selección del personal directivo, van a seguir en fases seleccionando puestos operativos en el terreno de la logística, el embalaje, etc. Estamos hablando de que podemos llegar antes de finalizar el año a superar el medio millar de puestos de trabajo dentro de esta empresa”.

BREVES

Convenio. 17.000 euros para los discapacitados

Más de 800 familias se van a beneficiar de los 17.000 euros en ayudas que el Ayuntamiento de San Fernando acaba de firmar en forma de convenios de colaboración con las siete asociaciones que prestan servicio a la población con discapacidad. Asimismo, el Consistorio colaborará en los proyectos de estos colectivos con la cesión de sedes.



Escolares. 900 espíritus olímpicos

El pabellón municipal acogió este martes las Olimpiadas escolares que se celebran en la localidad desde hace 20 años. En las mismas participaron 900 escolares del municipio.

Plasma. López: “Ha primado el sentido común”

Desde el Ayuntamiento de San Fernando se muestran “satisfechos” después de que la Mancomunidad del Este haya decidido renunciar al tratamiento por plasma en el Eco-parque de Loeches. “El sentido común y la responsabilidad de los municipios se ha impuesto”, asegura Alberto López, edil de Medio Ambiente.

Vecinos. 500 firmas piden más limpieza en la calle Alperchines

Falta de limpieza, alcantari-llado defectuoso con agua estancada y fuertes olores, y escaso mantenimiento de la zona. Esas son algunas de las denuncias que los vecinos de las calles Alperchines, Córdoba, Cáceres y aledaños han denunciado en el Ayuntamiento sanfernandino donde han entregado 500 firmas.